

entgegen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik werden alle Kraft daransetzen, ihren Beitrag zu diesem gemeinsamen Sieg zu leisten.

## VII. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Partei der Arbeiterklasse und des werktätigen Volkes

Der umfassende Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik wird unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der revolutionären Kampfpartei der deutschen Arbeiterklasse, gemeinsam mit allen demokratischen und friedliebenden Kräften vollzogen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist der bewußte und organisierte Vortrupp der deutschen Arbeiterklasse und des werktätigen Volkes. Sie stützt sich auf das feste Fundament des Marxismus-Leninismus, der seine unerschöpfliche ideelle und materielle Kraft bei der Umgestaltung des Lebens des deutschen Volkes beweist, die in der Deutschen Demokratischen Republik ihren Anfang nahm. Die Partei wendet die Lehre von Marx, Engels und Lenin schöpferisch auf die konkreten historischen Bedingungen in Deutschland an. Sie hütet die Reinheit des Marxismus-Leninismus und ihre ideologische und organisatorische Geschlossenheit wie ihren Augapfel gegen alle revisionistischen Bestrebungen, gegen jegliche dogmatische und sektiererische Einengung, wie gegen Chauvinismus und nationalistische Überheblichkeit.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands legt dem ganzen deutschen Volk ihr Programm des umfassenden Aufbaus des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik, des Kampfes um den Frieden und die Interessen der Nation vor in der Gewißheit, daß es die Zustimmung aller Werktätigen finden wird. Die Ideen des Marxismus-Leninismus bestimmen bereits das Denken und Handeln großer Teile der Menschheit. Sie geben unserem Jahrhundert des Sieges des Sozialismus und Kommunismus das Gepräge. Auch im Geburtsland des wissenschaftlichen Sozialismus, in Deutschland, werden die Ideen des Sozialismus, des Friedens und der Menschlichkeit triumphieren und das neue Zeitalter in der Geschichte des deutschen Volkes, das Zeitalter wahrer Freiheit, bestimmen.

Unter den komplizierten Bedingungen, die sich nach dem Zusammenbruch des Hitlerregimes und besonders nach der Spaltung Deutschlands durch die imperialistischen Westmächte und die westdeutschen Imperialisten er-